



DER FPC

Seit seiner Gründung vor über 25 Jahren ist der FPC nicht nur die „Eingangstür“ zum Paulus für alle Frauen, die nicht mehr im Paulinerchor singen. Seit einigen Jahren fördert er zudem die jungen Chordamen in ihrer beruflichen und persönlichen Entwicklung mit gezielten Angeboten. Innerhalb dieses Netzwerks geben sich – ähnlich wie bei den Männern – auch auf Frauenseite Jung und Alt gegenseitig wertvolle Impulse. Aus diesem Miteinander sind großartige Freundschaften entstanden und erhalten geblieben.



FRAUEN IM PAULINERCHOR

Der Paulinerchor ohne Frauen? Heute kaum mehr vorstellbar – aber erst seit 1967 gehören Sängerinnen zum Paulinerchor, der zuvor fast 150 Jahre lang ein reiner Männerchor war. Seit der Öffnung des Chors entwickelten sich die Frauen im Paulus nach und nach zu einem zukunftsichernden und nicht mehr wegzudenkenden Teil dieser Gemeinschaft. Sie tragen den Namen „Pauliner Chordamen“, sind aber keine Mitglieder in der Verbindung. Damit sie dennoch am „Lebensbündprinzip“ teilhaben können, entstand die Idee für den FPC – den Freundeskreis Pauliner Chordamen.

Die Frauen des FPC treffen sich zu Stadtführungen, Planwagenfahrten, Weinproben, Schiffstouren und vielem mehr. Sie organisieren und finanzieren Weiterbildungsangebote – vom Kommunikationsseminar über Bewerbungstrainings bis zur Jobmesse. Die Entwicklung der Frauenstimmen im Chor fördert der FPC seit Jahren mit Zuschüssen zur Stimmbildung.



20 Jahre FPC



Girls' Day 2018

Der FPC fördert sowohl die Gemeinschaft zwischen Alt und Jung, als auch zwischen Frauen und Männern im Paulus. So lädt er die gesamte Paulus-Familie zu Veranstaltungen ein und wirkt unterstützend bei gemeinsamen Veranstaltungen der Pauliner mit, z. B. bei den Stiftungsfesten und Hauskonzerten.

Mitgliederversammlung 2017



Kontakt

fpc@paulus-mainz.de

Kontoverbindung

Mainzer Volksbank

IBAN: DE77 551900000383763026

BIC: MVBMD55

Kontoinhaber: Freundeskreis Pauliner
Chordamen

Welche Veranstaltungen bietet der FPC?

Seminare für die jungen Chordamen, Ausflüge, Parallelprogramme zu Männerveranstaltungen des Paulus, wie Stiftungsfestbrunch und Kneipenbummel am Paulinertag, und vieles mehr.

Was bietet der FPC sonst noch?

Ein gutes Netzwerk und, speziell für junge Chordamen, diverse Förderangebote und Unterstützung in vielen Bereichen. Er hält auf dem Laufenden, was in der Pauliner-Familie passiert, z. B. per Newsletter und Pauliner-Zeitung, und lädt zu exklusiven Veranstaltungen ein..

Wie ist der FPC aufgebaut?

Der FPC ist eine der vier Säulen des Paulus, aber ein eigenständiger Verein mit einer 1. und einer 2. Vorsitzenden, einer Kassensartn und mehreren Beisitzerinnen. Der Vorstand wird jährlich von den Mitgliedern des FPC gewählt.

Wie kann ich Mitglied im FPC werden?

Jede Frau, die sich den Pauliner Chordamen verbunden fühlt, kann Mitglied im FPC werden; sie muss nicht mitgesungen haben. Frag einfach eine der FPC-Frauen oder schreib' uns: fpc@paulus-mainz.de

Was kostet das?

Der reguläre Mitgliedsbeitrag liegt derzeit bei 60 € im Jahr, für Studierende weniger.

Ich habe noch Fragen. Wer kann mir die beantworten?

Am besten sprichst du bei einer der nächsten Veranstaltungen jemanden vom FPC an. Oder du schreibst uns an unter fpc@paulus-mainz.de oder schaust auf die Website der Pauliner: www.paulus-mainz.de



LEBENSLANGE FREUNDSCHAFT



FREUNDESKREIS PAULINER CHORDAMEN

